

ABSTRAK

TANDI SEPTYA YUZA 15101155110379, Jurusan Akuntansi, Tahun 2019, “PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN, STRUKTUR AKTIVA DAN STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING” di bawah bimbingan Ibu Dr. Ir. Zefriyenni, MM dan Ibu Hilda Mary, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris pengaruh kebijakan dividen, struktur aktiva dan struktur kepemilikan terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variabel intervening pada perusahaan manufaktur sektor barang konsumsi yang terdaftar di BEI periode 2013-2017. Penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dalam penentuan sampel. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 25 perusahaan manufaktur barang konsumsi periode 2013-2017. Teknik analisisnya menggunakan analisis regresi berganda dan analisis jalur. Alat analisis yang digunakan adalah program SPSS versi 21.

Berdasarkan hasil penelitian Uji t persamaan 1 menunjukkan bahwa Kebijakan Dividen berpengaruh positif signifikan terhadap Profitabilitas. Sedangkan, Struktur Aktiva dan Struktur Kepemilikan tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas. Hasil penelitian yang di Uji F menunjukkan bahwa Kebijakan Dividen, Struktur Aktiva dan Struktur Kepemilikan secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap Profitabilitas. Pada persamaan 2 Kebijakan Dividen, Struktur Kepemilikan dan Profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Sedangkan, Struktur Aktiva tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hasil penelitian yang di Uji F menunjukkan bahwa Kebijakan Dividen, Struktur Aktiva, Struktur Kepemilikan dan Profitabilitas secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap Nilai Perusahaan.

Kontribusi Kebijakan Dividen, Struktur Aktiva dan Struktur Kepemilikan terhadap Profitabilitas sebesar 33,0% dan sisanya 67% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sedangkan, kontribusi Kebijakan Dividen, Struktur Aktiva, Struktur Kepemilikan dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan sebesar 20,9% dan sisanya 79,1% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Lukman Hakim (2018) dan Ani (2014).

Kata kunci: Kebijakan Dividen, Struktur Aktiva, Struktur Kepemilikan, Profitabilitas dan Nilai Perusahaan.